

校長室から

【6年生、明日から夏休み！】

8月3日から7日までの1週間、6年生は午前中授業を行いました。昨日は学年レクとして「2020 流小オリンピック」が行われ、校庭では「全員リレー」「ドッジボール」、室内では「得意分野チャレンジコース」で交流を図り、はじけるような笑顔がいっぱい見られました。

また今日(8月7日)は、「陶芸体験」を行いました。陶芸のプロの方に指導をいただきながら、自分の作りたい物を一人一人真剣に作っていました。

作品作りが終わってから、終業式として各学級をまわって話をさせてもらいました。1学期、制約の多い生活の中でも工夫し、協力して楽しい学校生活を創り出そうと頑張った6年生に賞賛の言葉をかけるとともに、これからの世の中で、自分も周りも幸せに生きるために「学ぶ(勉強すること)」の意味を考えていってほしい、と話しました。

6年生は明日から23日まで16日間の夏休みです。小学校生活最後の夏休みが楽しく充実したものとなりますように願っています。

在校生のみなさんもあと16日の夏休み、心と体に元気をたっぷりチャージしてきてください。



8/6白熱したクラス対抗全員リレー



全クラスと対戦したドッジボール大会



パソコンで検索大会(他の教室でもそれぞれに「得意分野チャレンジ」)



6年1組



6年2組



6年3組



6年4組



↑個性豊かな作品ができました。
↓焼き上がりが楽しみです！



↑ 8/7朝、6年生各教室に、担任からのメッセージが書かれていました。

